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 Anfragen-Nr.   

 AF-0147/2010  

Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Brachenliste der Stadt Eisenach 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In der Stadtverwaltung soll eine Brachenliste existieren, die Maßnahmen, 
Eigentumsverhältnisse und Verhandlungsergebnisse enthalten soll. Sie soll wohl dazu 
beitragen, städtebauliche Missstände in Zusammenarbeit mit den Eigentümern zu 
beseitigen.  
 
 
II. Fragestellung 
 
Kann den Fraktionen des Stadtrates die Liste ganz oder auszugsweise zur Verfügung 
gestellt werden (Wenn Ja, bitte der Antwort anhängen)?  
 
1. Welche Maßnahmen wurden seit der Erstellung mit welchem Ergebnis bereits getroffen?  
2. Welche Hilfe erhalten Eigentümer von Brachen seitens der Stadtverwaltung im 

Einzelnen?  
 
 
 
 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


